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平成２５年海南市議会１１月定例会通告一覧（一般質問） 

通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

１ １７番 

磯 﨑 誠 治 

登壇時間 10分 

防災対策について 

(1) 自然災害時に聞き取りにくい防災放送について 

(2) 緊急地震速報を防災放送しない理由について 

(3) 大規模災害発生時の第３号配備体制での非常招集で、職員

の集合までどのくらい時間がかかりますか 

(4) 第３号配備体制で市外居住の職員の対応はどのようにな

っていますか 

(5) 職員の居住地域の分布は、市外、旧海南市内、旧下津町内

でそれぞれ何人ですか。また、市外居住の内訳は、どのよ

うになっていますか 

(6) バイクや徒歩だけでの職員の招集訓練はどのようにされ

ていますか 

(7) 11 月 10 日実施の海南市避難訓練の成果と今後の問題点に

ついて、どのように分析されていますか 

２ １０番 

宮 本 憲 治 

登壇時間 10分 

１ 若者定住促進について 

(1) 市営子育て支援住宅の建設を求める 

 (2) 子育て型・高齢者型優良賃貸住宅整備事業の実施を求める 

２ 中心市街地、駅前の再生（コンサートホールを含む複合施設

の建設）について 

(1) 旧市民病院、市民会館、市役所、ココビル、公園を総合

的に再生する計画の作成を求める 

(2) コンサート・演劇・映画上映のできるホール、図書館、

子ども園、介護・特養ホーム、商業施設の複合施設の建

設を求める 

３ ８番 

榊 原 徳 昭 

登壇時間 10分 

海南市のＰＲ及び情報発信について 

(1) 農水産物のＰＲはどのようにされているか、また、その費

用は幾らか 

(2) 地場産業のＰＲはどのようにされているか、また、その費

用は幾らか 

(3) 観光地としてのＰＲはどのようにされているか、また、そ

の費用は幾らか 

(4) 災害時の情報発信はどのようにされているか、また、その

費用は幾らか 

(5) 海南市配信メールの利用登録件数は何件か 

(6) ＳＮＳ（ソーシャルネットワーキングサービス）の活用を

どのように考えているか 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

４ ７番 

黒 原 章 至 

登壇時間 10分 

１ 福祉避難所について 

(1) 福祉避難所とは。利用可能な施設は 

(2) 福祉避難所の確保状況は 

(3) 対象者と受入人数の把握について 

(4) 訓練計画は 

２ 災害時における受援について 

  現状と今後の取り組みは 

① 物資・機材の受入体制について 

② ボランティアの受入体制について 

③ 自衛隊の受入体制について 

④ 民間に協力を求めることができる業務の選定について 

５ １３番 

橋 爪 美惠子 

登壇時間 10分 

１ 子供の医療費の助成制度の拡充について 

(1) 新たに小学生・中学生の入院費を助成する制度になって、

現在までの利用状況 

(2) 入院にとどまらず子供の医療費を助成してはどうか 

２ 子供たちの豊かな育ちを支える児童館活動について 

(1) 児童館活動の意義と役割及び現状について 

(2) 児童館への市の対応と経過はどうなっているか 

(3) 児童館活動と学童保育・公民館活動の関連について 

３ 市の農業の現状と将来構想 

(1) 農業の現状と問題点をどう見るか 

(2) 現状を改善していく政策は 

６ ９番 

栗 本 量 生 

登壇時間 15分 

１ 南風園の改革は進んでいるか 

 (1) どのような改革をしてきたのか 

(2) 虐待防止改善計画の進捗状況は 

(3) 経営及び管理体制は改善されたか 

(4) 虐待防止委員会の職員との面接について 

２ 海南市社会福祉事業団について 

 南風園の利用料金制と白寿荘の経理上の問題について 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

７ ６番 

中 家 悦 生 

登壇時間 15分 

１ 重根（下村）地区の浸水対策について 

現状の水路では排水が追いついていないため、抜本的な浸水

対策を求める 

 (1) これまでどのような対策が講じられてきたか、主な改修内

容を伺う 

(2) 大雨のたびの浸水被害に対し、今後どのような対策を講じ

られるか、計画を伺う 

２ イノシシ、イノブタが市街地まで出没し、住民の安心・安全

を脅かしている件について 

農地だけでなく、市街地まで出没し、地域住民が恐怖を感

じている 

 (1) 農地、農作物への被害対策とは別の視点で、市街地におけ

る市民の安全・安心の対策として、これまでどのような対

策が講じられてきたか 

 (2) 通学路や住宅街に現れた場合、職員も動員して大捕物が展

開されると予想されるが、実際にはどう対応されるのか、

伺う 

 (3) 市民の相談窓口を明確にし、丁寧な対応を 

３ 犬の飼い主の倫理の問題について 

 (1) 放し飼いとおぼしき事例について 

実態把握・指導はできているか 

 (2) 犬のふん害について 

   ① 現在の条例の周知徹底について 

   ② 狂犬病予防注射の際、飼い主に周知徹底することを提案

する 

     ③ 消えてしまった看板の修繕について 

ア 現在の点検や対応を伺う 

イ ステッカー貼付による修繕の推進を提案 

   ④ 新たに条例に罰則規定を設けるべきではないか 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

８ １１番 

上 田 弘 志 

登壇時間 15分 

１ 非婚ひとり親世帯に寡婦控除の「みなし適用」の実施を求め   

  る 

 子供を扶養している婚姻歴のない母子家庭は、所得税法に

よる寡婦控除が受けられない。そのため、同じ母子世帯で

ありながら、課税所得が高く設定され、所得税、住民税、

公営住宅入居資格要件及び賃料、保育料の負担において不

利益を受けている。親を選ぶことができない子供の立場か

ら見ても不合理である。本市での実施を求める 

２ 2015 年わかやま国体へ向けた観光振興対策について 

 (1) 市開催概要に示された開催基本方針及び実施目標に基づ

く観光振興対策を検討しているか 

 (2) 観光情報提供の充実を 

   ① 物産観光センター 

   ② うるわし館 

   ③ 下津地区 

   ④ 観光ガイドマップ 

 (3) トイレ対策について 

９ １４番 

河 野 敬 二 

登壇時間 30分 

１ 市役所新庁舎移転問題について 

 (1) 和歌山リサーチラボ入居企業の退去期限が延長されたこ

とにより、庁舎移転の計画に影響が出るのか 

 (2) 時間的な余裕が生まれるのであれば、あらゆる手段で市民

の声を聞くべきでは 

 (3) 現庁舎跡地及び周辺一帯の活用について 

２ 教員の多忙化問題について 

 (1) 実態について 

 (2) 教育委員会の見解は 

 (3) 改善策について 

３ 子供の運動能力の低下について 

 (1) 子供たちの日常生活と教育・保育の現状は 

 (2) それらの問題点について 

 (3) 先進事例を参考にして 

４ 海南医療センターと野上厚生病院が連携して発展を 

 (1) それぞれの位置づけと現状 

 (2) それぞれが抱える問題について 

 (3) 両病院が連携して発展を図るために 
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通
告 

議席番号 

通 告 者 名 
質    問    要    旨 

10 １２番 

岡   義 明 

登壇時間 25分 

１ 市営住宅の実態と改善について－市営住宅長寿命化計画より 

 (1) 浴室・浴槽設備について 

 (2) 高齢者及び身体障がい者向け住宅について 

 (3) 建てかえに向けて 

２ 生活保護基準引き下げによる他制度への影響について 

 (1) 平成 26 年度以降の個人住民税非課税限度額への影響につ

いて 

 (2) 直接影響を受け得る国の制度について 

 (3) 本市単独事業について 

３ 生活保護に係る「扶養義務の履行についての照会文書」につ

いて 

 (1) 照会文書は、扶養義務が保護を受けるための要件であるか

のように誤解されるおそれのある表現となっていることに

ついて 

 (2) 「扶養届書」を送付する理由と記入事項について 

11 １８番 

川 端   進 
登壇時間 30分 

１ インフラ整備計画を組み込んだ予算編成について 

 (1) 公共施設整備再編計画 

 (2) 来年度予算編成へ向けて 

２ 岡田・大野中線から始めよう 

 (1) 県道岩出海南線に対応した南北幹線の開設 

 (2) 県との調整 

３ 新市庁舎建設について 

 (1) 新庁舎建設特別委員会への市長の対応と今後の進め方 

 (2) 行政の附属機関への議会の参画 

 (3) 住民の意見聴取 

 


